

Am Sonntag 25. November 2012

fand in **Sumiswald** , wo seit 70 Jahren die Original Schweizer Bahnhofsuhr hergestellt wird, das **IJKA Karate Turnier** statt.

Teilnehmer aus der ganzen Schweiz reisten ins hügelige Emmental, 160 anwesende Personen.

Am Morgen zeigten die Erwachsenen ihr Können auf hohem Niveau.

Am Nachmittag starteten die Kinder. Mit voller Aufmerksamkeit zeigten sie den Schiedsrichtern und Mitbewerbern worauf sie in den letzten Monaten hart trainierten.

Auf den Nebenschauplätzen wurden Freundschaften geknüpft und reger Kontakt ausgetauscht, ohne jedoch den disziplinierten Ablauf des Turniers zu stören.

Der Sonntag verlief reibungslos wie ein Schweizer Uhrwerk, die Gewinner freuten sich besonders, ihre verdienten Medaillen und Erfahrungen mit nach Hause zu nehmen.

Fragte man die Besiegten war die Antwort: ich habe heute viel gelernt für das nächste Turnier.

So profitierten alle Teilnehmer auf ihre Weise.

Ein besonderer Dank an die Begleitpersonen, Eltern, Organisatoren und **Bruno Koller**.

Bis zum nächsten Turnier.

Karate Do beginnt mit Respekt und endet mit Respekt.
Gichin Funakoshi